



5 Pièces

350 m²

Réf. 5072-5463261

3 750 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vivez l'expérience unique de profiter d'un chalet en plein cœur de la nature tout en étant à proximité de la télécabine menant au domaine skiable des Trois Vallées. Ce chalet élégant offre un cadre idyllique pour les amoureux de la montagne, du calme et de la nature. Cette propriété, édifiée sur un vaste terrain de 3800m², possède une surface habitable d'environ 350m² et offre des volumes agréablement spacieux. Elevé sur quatre niveaux, vous serez charmés par les quatre chambres en-suite notamment par la chambre de Maître qui profite d'un plafond cathédrale et d'un balcon spacieux. Concernant ...

Enjoy the unique experience of living in a chalet in the heart of nature, yet within easy reach of the gondola to the Trois Vallées ski area. This elegant chalet offers an idyllic setting for mountain, peace and nature lovers. This property, built on a vast plot of 3800sq.m, has around 350sq.m of living space and is pleasantly spacious. Built on three levels, you will be charmed by the four en-suite bedrooms, particularly the master bedroom with its cathedral ceiling and spacious balcony. In the living room, you'll appreciate the exceptional light thanks to the large picture windows and ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

